

ÉPHÉMÉRIDES LYONNAISES

1^{er} Décembre. — M. Adolphe Benoist, ancien chef de Cabinet du Préfet du Rhône, substitut à Châlon-sur-Saône, est nommé substitut du Procureur de la République à Lyon.

— Assemblée générale de la Section lyonnaise du Club alpin français, au Palais Saint-Pierre.

— Notre compatriote, M. Tollet, vient d'obtenir le deuxième second grand prix de peinture au concours des prix de Rome.

2 Décembre. — M. de Chavannes, qui a accompagné M. de Brazza au Congo, arrive à Lyon. Le 6, la Société de tir lui offre un banquet.

7 Décembre. — Séance de rentrée de la Conférence des avocats stagiaires. Le prix Mathevon est décerné à M. Lucien Charrat. Le discours est prononcé par M. Serullaz. Le jeune orateur avait pris pour texte : *La lutte pour le droit*.

9 Décembre. — Dans la dernière séance de l'Académie de Lyon, ont été élus : président de la Classe des sciences, M. Arnould Locard, ingénieur civil; président de la Classe des lettres, M. Caillemet, doyen de la Faculté de Droit.

L'Académie de Lyon a nommé, parmi ses membres associés, Mgr Perraud, évêque d'Autun, de l'Académie française, et, parmi ses membres correspondants, M. le marquis de Beauregard.

11 Décembre. — Après un brillant concours, qui a duré cinq jours, M. Levrat est nommé chirurgien-major désigné de la Charité.

13 Décembre. — Élections au Tribunal de commerce. L'insuffisance du nombre des votants (1,711 sur 12,119 inscrits) ne permet pas d'arriver à un résultat.

15 Décembre. — Séance publique annuelle de la Société protectrice des animaux.

16 Décembre. — La Société littéraire, historique et archéologique de Lyon procède, dans sa séance de ce jour, au renouvellement annuel de son bureau. (Voir : *Sociétés savantes*. — *La Revue lyonnaise*, t. X, p. 470.)